

Steinburg, 23.07.2025

Liebe Eltern,

ein kunterbuntes, ereignisreiches Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen und ich möchte mit Ihnen gemeinsam einen Blick zurückwerfen – denn unser Schulalltag besteht aus so viel mehr als den Unterrichtsfächern. Wir lernen, leben, lachen, spielen und feiern gemeinsam. All das können Sie dem bunten Herzen entnehmen.



Zum Ende eines Schuljahres heißt es leider auch immer wieder: **Abschied nehmen**.

Mit einem weinenden Auge verabschieden wir uns von **Frau Krakau, Herrn Koschützki und Herrn Damm**, die in den vergangenen Monaten ihr **Freiwilliges Soziales Jahr** bei uns absolvierten und ein fester und wertvoller Teil unserer Schulgemeinschaft geworden sind. Ob in der Bienen-, Erdmännchen- oder Waschbärenklasse – sie haben den Schulalltag bereichert und auch in der OGS tatkräftig unterstützt. Für ihren Einsatz danken wir von Herzen und wünschen ihnen für ihren weiteren Weg alles erdenklich Gute!

Auch unsere beiden lieben Putzfeen, **Frau Jack** und **Frau Tomtschko**, mussten wir verabschieden. Sie haben über viele Jahre hinweg mit großer Sorgfalt und Verlässlichkeit dafür gesorgt, dass unsere Schule stets ein sauberer und angenehmer Ort zum Lernen blieb. Ein ganz herzliches Dankeschön für ihren Einsatz!

Ein besonderer Dank geht auch an **Frau Ritter** und **Frau Hoffmann**, die zunächst als FSJlerinnen bei uns gestartet sind und anschließend über mehrere Jahre hinweg als Vertretungslehrkräfte ausgeholfen haben. Ihre Unterstützung war uns stets eine große Hilfe. Auch sie verabschieden wir und wünschen ihnen alles Gute für ihre neuen Wege.

Frau Nydahl hat fast 40 Jahre lang das Schulleben der Grundschule Mollhagen aktiv mitgestaltet und nun ist die Zeit für ein Sabbatjahr und den wohlverdienten Ruhestand gekommen. Wir wünschen ihr alles Gute für diesen neuen Lebensabschnitt.

Mit dem Schuljahresende kommt immer auch die **Zeit des Dankens**:
Frau Lindke, Frau Suhr, Frau Hoffmann und Frau Ritter haben uns als Vertretungslehrkräfte unterstützt. Sie alle arbeiteten mit einzelnen Kindern, Kleinstgruppen oder gaben Vertretungsunterricht und hatten immer ein offenes Ohr für ihre kleinen Schützlinge. Vielen, vielen Dank dafür!



Liebe Eltern, auch bei Ihnen möchte ich mich von Herzen bedanken. Sie haben uns und unser Schulleben bereichert: Elternvertretung, Schulelternbeiratsmitglieder, Mitglieder der Schulkonferenz, Stammtisch, Lesemütter, Obstschnipplerinnen, ... Vieles wäre ohne Sie nicht möglich!

Lieber Schulverein, wir erhielten eine "bunte Unterstützung" während des gesamten Schuljahres: Einschulungscafé, Halbjahreskino, Schuldisco, Bingoabend, Eis am Schuljahresende.... Sie haben den Kindern viele wundervolle Stunden beschert, dafür sind wir Ihnen sehr dankbar!

Seit diesem Schuljahr bereichern Frau Brodtmann und Herr Jansen das Schulleben und wir sind ihnen für ihren Einsatz und ihre herzliche und motivierte Art sehr dankbar.

Kleine Erinnerungen:

Der 25. Juli ist der **letzte Schultag** in diesem Schuljahr. **Der Unterricht endet für alle Klassen um 11.45 Uhr.**

In der dritten Stunde erhalten die Kinder ihr Zeugnis und es wird eine schulinterne Abschlussfeier geben.

Bitte denken Sie daran, die **Busfahrkarte** Ihres Kindes für das kommende Schuljahr zu aktualisieren. Auf unserer Schulhomepage finden Sie die Kontaktdaten.

Ich wünsche Ihnen allen eine schöne und erholsame Sommerzeit.

Stefanie Wenzel

(Schulleiterin)

